

くまもとのイルミネーション

中央区の魅力的なスポットをテーマにあわせて訪ねる「中央区探訪」。今回のテーマはイルミネーション。冬になると、あちこちでライトティングが施され、まち全体が明るく輝きます。



交通センター前



桜の馬場 城彩苑の
竹のクリスマスツリー▲

NTT西日本
熊本支店前▶



慶徳・城東・碩台・一新校区
**まちおこし
から始まつた
華やかなひかり**

今年も残りあとわずか。11月も半ばになると、街のあちこちで

年末年始、車も多いシーズンなので公共交通機関で出かけるのが訪れてみた。

アーケード全体で取り組む 「光のページェントinくまもと」

新市街に入ると出迎えてくれるのは、人気者くまモンのイルミネーション。真っ赤なほっぺたも光っている。

新市街からシャワー通り、下通、上通エリアを含む中心市街地のイルミネーションは『光のページェントinくまもと』と呼ばれ今年で8年目の光の祭典だ。点灯されるLED電球は約10万球。それぞれの町やお店の人たちが独自に工夫を凝らしているという。

新市街より右に曲がったシャワーワー通りでは、両側の木々に暖かな光が施され、夜のヨーロッパの街並みのよう。石畳と並木が続く、雰囲気満載の人気スポットだ。

シャワー通り

少し足をのばして桜の馬場 城彩苑の竹を使つた明かりも見に行つてみたい。幻想的な竹あかりのクリスマスツリーなど細かい装飾に息をのむこと間違いなしだ。

